

Israel compensará a ONU por daños durante incursión en Gaza

07 de enero, 2010 El gobierno de Israel pagará una indemnización a la ONU por los daños que le causó durante su incursión militar a la Franja de Gaza hace un año.

Así lo informó hoy el portavoz en Nueva York de la Organización, Martin Nesirky.

Explicó que las conversaciones al respecto entre Naciones Unidas y las autoridades israelíes están en "un estado muy avanzado".

"Se ha acordado un principio de acuerdo sobre los términos de un arreglo según el cual Israel pagará a las Naciones Unidas. La ONU espera ahora por la luz verde de parte del gobierno de Israel y anticipamos que la recibiremos de manera inminente", dijo el portavoz.

Tan pronto se obtenga esa indicación, el acuerdo será formalizado y hará un pago, agregó Nesirky, quien declinó dar detalles mientras no se llegue a esta etapa del proceso.

Señaló que en julio del año pasado, la ONU sometió al Ministerio de Asuntos Exteriores de Israel una solicitud de indemnización por las pérdidas que sufrió en varios incidentes ocurridos durante la operación militar israelí en Gaza del 27 de diciembre de 2008 al 19 de enero de 2009.

Desde entonces, la ONU e Israel han mantenido discusiones en una atmósfera positiva, acotó el vocero.